

BDK unterstützt erneut 24-Stundenlauf an der HfPol

23.07.2022

Studiengruppe 4413 erreicht tolle 579 Runden, wir sagen Dankeschön!

Seit dem Jahr 2009 veranstaltet der Förderverein PRO HfPol e.V. im zweijährigen Turnus den 24-h Spendenlauf an der Hochschule für Polizei in Baden-Württemberg als hochschulinternen Wettbewerb mit gemeinnützigem Hintergrund. Unter Wettkampfbedingungen wird bei diesem Lauf festgestellt, welches Team der Hochschule als Kette von Einzelläufern innerhalb von 24 Stunden die meisten Runden auf der 400 m-Bahn absolvieren kann. Neben der sportlichen Herausforderung verfolgen die Teams das Ziel, Spendengelder für einen gemeinnützigen Zweck zu „erlaufen“. Die „erlaufenen“ Spendengelder gehen jeweils hälftig an eine zuvor vom Vorstand festgelegte soziale oder caritative Vereinigung im Schwarzwald-Baar-Kreis und an PRO Hochschule für Polizei e.V.

In diesem Jahr fand das Sportevent vom 27. auf den 28.06.2022 statt. Wir als Landesverband des BDK Baden-Württemberg haben es uns nicht nehmen lassen, das Projekt wieder finanziell zu unterstützen und eine der Studiengruppen zu sponsern.

Unser Sprecher Junge Kripo - Jens Trumpp - war am 28.06 persönlich vor Ort um den Zieleinlauf sowie die anschließende Siegerehrung zu begleiten und auf dem Campus "Flagge" für den BDK zu zeigen. Die von uns unterstützte Studiengruppe 4413 ist stolze 579 Runden gelaufen und hat damit den 36. Platz in der Gesamtbewertung belegt. Leider war keiner der Läufer bei der Siegerehrung anwesend, sodass Jens nicht persönlich zu der tollen Leistung gratulieren konnte.

Jens Erklärung dazu: *"Vermutlich waren sie alle zu erschöpft nach dieser Mammut-Aufgabe und haben sich eine verdiente Pause gegönnt."*

Insgesamt wurden von den fleißigen Läuferinnen und Läufern der Hochschule 27.110 Runden erlaufen und damit 17.138 Euro Spendengelder eingesammelt. Ein toller Erfolg!



Neben dem Förderverein PRO HfPol e. V. wurde in diesem Jahr der Verein Frauen helfen Frauen Schwarzwald-Baar e. V. unterstützt.

Ein besonderes Highlight für Jens waren die kleinsten Sportlerinnen und Sportler vom Campus Minimus, die sich ebenfalls tatkräftig eingebracht haben und Runde um Runde erlaufen haben. Der Campus Minimus als Betreuungseinrichtung für Kinder an der HfPol ist eine immer wichtiger werdende Institution für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, die aus Sicht des BDK aus einer modernen Hochschullandschaft nicht mehr wegzudenken ist. Betreuungseinrichtungen helfen nicht nur an der HfPol Studierenden, sie könnten auch an anderen Dienststellen einen deutlichen Mehrwert zur Vereinbarkeit Familie und Beruf bringen.

Externe Links:

- <https://www.pro-hfpol.de/> - Informationen zum Förderverein
- <https://www.hfpol-bw.de/> - Seite der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg